



Service de gériatrie
et réadaptation gériatrique
Service universitaire de
psychiatrie de l'âge avancé



Formation continue Médecine de la personne âgée

Colloque du jeudi 21 novembre 2019, 09h00 – 12h00

Auditoire Yersin CHUV

« Docteur, ne craquez pas... je ne suis pas un cas facile ! »

Modérateur: Patricia Halfon, Médecin de famille

Accueil dès 8h30

- 09h00 **« Présentation des vignettes cliniques par différents professionnels »**
Mme X. : un cas de complexité ordinaire dans les soins à domicile
Présenté par Mme Sandra Filliez, Infirmière en santé mentale, ASANTE SANA
Mme D. : « quand il faut tous se mettre d'accord... »
Présenté par le Dr Thierry Horn, Médecin de famille VAUD
Mme T. est arrivée en EMS
Présenté par le Dr Mathias Vannotti, Médecin de famille VAUD
- 09h30 **« Docteur, ne craquez pas... quelques points de repères »**
M. Claude Curchod, Infirmier, Enseignement, Centre des formations, CHUV
- 09h50 **Troubles de la personnalité**
Dr Jean-Pierre Schuster, Médecin associé, SUPAA, CHUV
- 10h10 Pause-café
- 10h40 **« Les mesures de protection de l'adulte : La panacée ? »**
Mme Nadia Ouni, Juge de Paix, Justice de Paix du district de l'Ouest lausannois
- 11h10 **Communication professionnelle et entourage du patient**
Karsten Ebbing, Médecin associé, Equipe mobile de la personne âgée, CHUV
- 11h30 **Perspectives**
Mme Lila Devaux, Cheffe de projet, Réseau Santé Région Lausanne
Dr Christophe Pasche, Médecin, Médecine interne générale FMH
- 11h50 **Conclusion**